

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

anders als geplant schreiben wir Ihnen noch ein letztes Mal vor den Ferien. Anlass ist die Weihnachtsplätzchen-Aktion der Elternschaft, für die wir uns bedanken möchten.







Weihnachtsgrüße aus der Kunst-AG von Frau Breuers

DANKE, LIEBE ELTERNSCHAFT!

Mit großer Freude durften wir uns über eine liebevolle Geste freuen: Selbstgebackene Plätzchen als Zeichen der Wertschätzung für unsere Kolleginnen und Kollegen und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Ein großes Dankeschön für die Mühe, die Zeit und die Herzlichkeit, die in diese Aktion geflossen sind!

JAHRESBRIEF DES FÖRDERVEREINS

Auch in diesem Jahr hat der Förderverein uns bei zahlreichen Projekten unterstützt und für das kommende Jahr sind wieder zahlreiche Aktionen und Projekte geplant. Einen Überblick erhalten Sie im Jahresbrief des Fördervereins, den Sie ebenfalls im Anhang finden.

EINLADUNG ZUR MATINEE

Am Wochenende vor den Halbjahreszeugnissen findet wieder unsere musikalische Matinee statt, zu der wir herzlich einladen möchten.

Die Matinee bietet unseren Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, ihre musikalischen Talente zu präsentieren. Sie erwartet ein abwechslungsreiches Programm mit verschiedenen Beiträgen, die unsere Schülerinnen und Schüler mit viel Herzblut vorbereitet haben. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt sein.

Wir würden uns sehr freuen, Sie zu diesen besonderen Aufführungen begrüßen zu dürfen.



Ihnen und Ihren Kindern wünschen wir schöne Weihnachtsfeiertage und einen guten Start ins Jahr 2025!

Andreas Kottemölle Schulleiter Nils Pakeiser Stv. Schulleiter